

10月21日（月）全校放送朝会 校長先生のお話です

～学習発表会に向けて 全校で取り組んでいきましょう～

おはようございます。お話をします。

今日の全校朝会は久しぶりに放送朝会になります。1年生は初めてですね。話をする人の顔が見えませんが、黒板に向かって背筋を伸ばして聴いてください。思えば、1年前はまだ放送朝会で、全校児童が体育館に集まるということは考えられませんでした。最近、色々な感染症が流行っています。予防の意味でも学習発表会が終わるまでの4回分、放送朝会にします。児童集会は準備してきたことあるので、予定通り体育館で実施しますが、マスク着用を徹底しますので、忘れないようにしましょう。

先週の木曜日は5年生が中心となって素晴らしい6年生に対する激励集会が行われました。午後からの体育大会は、6年生がそれに応じて練習の成果を出そうと全力で競技に取り組む姿を見せてくれました。競技だけではありません。開閉会式での立派な姿は、1年生から5年生にも見せたかったです。こういうことができることが清新一小の一番のよさです。伝統として繋げてください。また、今年は午後の部ということもあって、他学年の先生方が怪我をした人を迎えにきたり、帰りの安全を考え見守りをしていていました。6年生は、みんなで6年生の体育大会を盛り立てようとしてくれたことを忘れてください。この恩返しは、学習発表会の舞台発表でしてください。

さて、今週から学習発表会の練習・準備が始まります。令和に入って始まった展示発表・舞台発表が同時に行われる学習発表会もすっかり定着しました。毎年、それぞれの年により特徴があり、展示発表も舞台発表もとてもレベルの高いものを魅せてもらっています。今年も期待しています。今年も学習発表会が大成功に終わるように、全校で取り組んでいきましょう。

今週は、明日22日の火曜日に清新一小、清新ふたば小、清新一中の3校による小中連携合同研修会が行われます。清新一小は、今年の当番校として5校時を授業公開し、清新ふたば小、清新一中の先生方に授業を観てもらいます。清新ふたば小、清新一中の先生方は、一小の子供たちがどう授業に取り組んでいるかとても注目しています。10月5日の学校公開では全学年、全学級の保護者の方から良い感想をいただきました。他の学校の先生方にも良い感想をいただくと大変うれしいですね。みなさんの励みにもなります。頑張りましょう。

最後に、今週の土曜日26日にPTA主催のわくわく広場が開催されます。2年前に再開され、この2年間大勢の参加者で大変盛り上がり、楽しみにしている人もいます。PTAの保護者の方もこの日のために多くの時間と労力を使って準備してくれています。一つお願いです。昨年度わかくさ公園にあきらかにわくわく広場で売ったもののゴミが落ちていたということです。多くの方がみなさんのために準備をしてくださって、多くの方が楽しんだ行事が、ほんの少数の人のために、開催できなくなるかもしれません。絶対に昨年度のようなことが起きないように、みんなで気を付けましょう。お話を終わります。